

1. Quartalsbrief – 2024/25 – Klasse 4

Liebe Eltern,

die ersten Monate des neuen Schuljahres sind nun vorbei, daher möchten wir ihnen einen Einblick in den Alltag ihrer Kinder geben.

Rückblick:

In den Sommerferien drehte sich alles rund ums Thema „Komm raus zum Spielen“. Jede Woche gestalteten wir XXL Gesellschaftsspiele, mit denen wir am Ende der Ferien in die Innenstadt zogen, um mit Leuten auf der Straße zusammen zu spielen. Außerdem ging es bei einer Schnitzeljagd eine Woche quer durch Halle, wir entdeckten Spiele anderer Kontinente, versuchten uns am Programmieren eigener Spiele und spielten Puppen- und Schattentheater.

Im August fing für die Kinder und uns das letzte Kapitel im Hort an. Der Umzug in die Villa Kunterbunt (Bereich 4. Klasse) fand statt. Auf die Kinder warteten viele neue Freiheiten (z.B. alleine auf der Freifläche zu spielen), aber auch Regeln die es zu beachten gibt. Mit diesen machten wir uns die ersten Wochen vertraut. Um das Zusammensein in der Gruppe zu stärken und die Selbstständigkeit zu fördern, übernehmen die Kinder Verantwortung, in ihren Ämtern (z.B. Küchendienst, Ordnungsdienst, Blumendienst). Diese sind für alle ersichtlich auf einem Ämterplan ausgehängt.

Um ihre Tage nach ihren Wünschen aktiv mitzugestalten, nutzen die Kinder eifrig die Möglichkeit, eigene AG's zu planen und durchzuführen. Dies funktioniert schon sehr gut und wir wirken dabei nur noch als Begleitung mit. Regelmäßig finden Fußball, Basketball, Graffiti, Tonarbeiten, Theater, eine Schmuck- und Bastel AG statt. Im Rahmen der Umwelt AG sammelten die Kinder zwei große Säcke voll Müll von der Oase.



Um die Interessen, Wünsche, Ideen und Probleme der Kinder an uns als päd. Fachkräfte heranzutragen, haben die Kinder Klassenvertreter gewählt.

Anlässlich des Weltkindertages hatten wir das Thema Kinderrechte. Die Kinder hatten unter anderem die Möglichkeit einen individuellen Steckbrief zu gestalten, welcher über ihrer Garderobe hängt. Außerdem machten wir den Weltkindertag mit einem großen Kreidebild auf der Spielstraße vor dem Hort sichtbar.



Am 18. September eröffnete nach langem Warten unsere neugebaute Arche. Diese wurde von den Kindern sehnsüchtig erwartet und dementsprechend auch mit sehr viel Spaß und Freude erkundet und bespielt.



In der ersten Woche der Herbstferien beschäftigten wir uns mit Mythen und Sagen unserer Stadt. Die zweite Woche konnten die Viertklässler selber planen. So wurden Stop-Motion Filme mit Lego gedreht, eigene kleine Spiele mit Scratch programmiert und ein eigenes Hort Monopoly begonnen.

In Vorbereitung auf den Martinsumzug in den Stiftungen (11. November) hatten die Kinder die Möglichkeit Laternen zu gestalten, welche dann im Stiftungsgelände verteilt aufgehängt werden.

Zu Halloween gab es eine bunte Mischung aus Spielen, Schminken und einem Escape Room.

Ausblick:

November

Am 13. November findet der Kindermedientag im technischen Halloren- und Salinemuseum. Einige Kinder haben sich dafür entschieden zusammen mit Kinder der dritten Klasse daran teilzunehmen.

An vier Nachmittagen besuchen uns Studierende der Uni, um mit unseren Kindern, im Rahmen ihres Studiums, Projekte durchzuführen.

Dezember

Am 13. Dezember besuchen wir mit allen Kindern der vierten Klassen eine Kinderrechteausstellung des Bundesministeriums für Familie im Ratshof. Diese beginnt 15 Uhr und wird ca. eineinhalb Stunden andauern.

Um die Vorweihnachtszeit gemütlich zu gestalten, werden wir spielen, Backen, Basteln und heimische Weihnachtsbräuche kennenlernen.

Betriebsferien/Schließtage 2024 - Closing / company holidays 2024

15.11.2024 > Weiterbildung Hort

27.11.2024 > Personalversammlung – Hort schließt um 14.30 Uhr

23.12.2024 – 01.01.2025 > Schließung Jahreswechsel

Betriebsferien/Schließtage 2025 - Closing / company holidays 2025

28.02.2025 > WB Hort

02.05.2025 > Brückentag

30.05.2025 > Brückentag

05.09.2025 > Betriebsausflug FS

07.11.2025 > WB Hort

22.12.2025- 06.01.2026 > Betriebsferien

E-Mail: hortteam4@francke-halle.de / **Homepage:** <https://www.francke-halle.de/de/kinderhort>

Mit freundlichen Grüßen: Frau Wölfer / Herr Glaser